

# La consagración internacional de



# LOS IRACUNDOS

Junto a Palito Ortega, asumirán representación argentina en el Festival a realizarse en S. Pablo

**N**UEVAS e importantísimas noticias hemos recogido en un reciente viaje a la vecina orilla sobre la rutilante trayectoria que están cumpliendo "Los Iracundos", sin duda el conjunto juvenil con más posibilidades mundiales en las esferas de habla castellana, al momento actual. En muy poco tiempo, en efecto, han llegado a todos los logros imaginables. Y "descubiertos" por el sello grabador RCA Víctor y en vista de la forma en que la juventud respondía ante su avasallante estilo, el "sello del perrito" los ha impulsado grandemente, hasta el punto de que en estos momentos han de haber terminado la grabación de su cuarto LP, para el que se aseguran



ventas aún mayores que las anteriores, en camino de un "disco de oro". Mario Pizzurno, su manager, nos confirmó asimismo la contratación de "Los Iracundos" para intervenir en el "Festival Juvenil de la Canción Latinoamericana", que se llevará a cabo en San Pablo, entre el 11 y el 16 de octubre. La representación argentina en ese Festival, de enorme trascendencia, será asumida por Palito Ortega y "Los Iracundos"; la sola enunciación del hecho permite obviar toda otra consideración o adjetivo. Más o menos al mismo tiempo — mediados de octubre — saldrá a la venta pública ese cuarto "larga duración" del que antes hablamos, y su "presentación" tendrá lugar sin duda en San Pablo. Mientras tanto, los astros juveniles continúan una tarea sin pausa presentándose en "shows", radio y TV y — dicen — ahorrando dinero. Da gusto transmitir noticias como éstas a nuestros lectores y, especialmente en Paysandú, mucha gente aplaudirá de corazón.